



NOTA DE PRENSA

APROBADOS LOS PRESUPUESTOS PARA 2026 EN MARINA DE CUDEYO CON EL VOTO FAVORABLE DE PSOE Y PP.

Según el alcalde, el socialista Pedro Pérez Ferradas, “desde que en 2016 el Grupo Socialista tiene la máxima responsabilidad en la concejalía de hacienda, hemos procurado que el PRESUPUESTO sea un instrumento útil para el municipio. Ahora es más que eso, resulta indispensable”.

En su exposición, el alcalde destacó que “se trata de un presupuesto de 6,2 millones de euros, siendo el principio de prudencia su principal característica por lo que reúne todos los requisitos para garantizar su ejecución, respeta el principio de equilibrio fiscal, no hay incremento de impuestos, no se recurre al endeudamiento bancario, no aumenta el personal y prioriza la prestación de los servicios esenciales de competencia municipal como son el abastecimiento de agua, el saneamiento, el alumbrado y el cuidado de caminos y espacios públicos. Y, además, pretende que se disponga de los instrumentos para dar una respuesta rápida y profesional a las incidencias que al respecto se produzcan”.

Las políticas sociales y educativas están muy presentes y se atiende especialmente a situaciones de dependencia, a los mayores y a personas en riesgo de exclusión. El Centro de Atención a Dependientes, los talleres de la memoria y la ordenanza de emergencia social son un ejemplo de ello. Y por supuesto, en convenio con el Gobierno de Cantabria, el servicio de atención a domicilio y la teleasistencia.

Por otro lado, se mantiene el compromiso de colaborar con el colegio de Rubayo en la mejora de sus instalaciones y apoyando sus iniciativas.

Y, por supuesto, la organización y financiación de ludotecas de periodos no lectivos, tan necesarias para garantizar la conciliación.

La cultura y festejos, el turismo y el deporte, son pilares estratégicos de la acción municipal y por ello forman parte importante de estas cuentas tanto en lo que respecta al necesario apoyo a las asociaciones como en la celebración de eventos de interés para los vecinos y, en algunos casos, creadores de marca “Marina de Cudeyo”. Así, la Navidad, con una bella cabalgata, el Festival Intercéltico, el Festival de la Magia, el teatro y las regatas seguirán siendo iconos de nuestro municipio. Y para los jóvenes, un “Espacio Joven” desde el que puedan relacionarse y llevar a cabo actividades de distinta naturaleza. Mención especial merece una nueva edición del programa de ecoturismo que promueve un turismo sostenible, de respeto al medio ambiente y que pretende atraer visitantes, poner en valor nuestro entorno, difundirlo y protegerlo. En este apartado se complementarán actividades de carácter medioambiental, con especial atención a proyectos educativos en el colegio y el instituto, así como campañas dirigidas a la ciudadanía para plantación árboles y la eliminación de la avispa asiática.

Las políticas de igualdad tienen su reflejo en “Espacio Mujeres”, ámbito de acción que permite ayudar a víctimas de violencia de género, además de desarrollar proyectos universales e inclusivos para todas las mujeres.

UN PRESUPUESTO AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS.

Finalmente, el alcalde destacó que “el presupuesto representa un esfuerzo sólido y realista que mejorará la calidad de vida de los ciudadanos de Marina de Cudeyo. Estamos convencidos de que marca un paso adelante en la consolidación de nuestros servicios y en el desarrollo de políticas que beneficien a toda la comunidad, a la que también vamos a requerir su involucración ya que la gestión de lo público en el siglo XXI debe contener un componente importante de participación ciudadana para lo que debemos impulsar actuaciones que lo hagan posible como el teléfono ciudadano, el presupuesto

participativo y la política cercana con reuniones explicativas y abiertas”.

Las inversiones están centradas en la recuperación de espacios como la Yesera en Gajano, el viejo cuartel de Pedreña y el depósito de aguas de Pontejos, entre otros.

También hay partidas destinadas a la mejora de la red de abastecimiento de agua, sin olvidar todo tipo de instalaciones deportivas, culturales y educativas.

El monto total de las inversiones asciende a 702.000 euros.

También es destacable una apuesta decidida por la convivencia y la seguridad y en el periodo estival se plantea la contratación de tres auxiliares de policía. También se implementará un sistema de cámaras para la vídeo vigilancia del municipio.

Así mismo, se van a realizar una serie de actuaciones para incrementar plazas de aparcamiento, especialmente en Pedreña.

Las cuentas fueron aprobadas con los ocho votos del Grupo Socialista gobernante, y también recibieron el apoyo de los tres concejales del Grupo Popular, mientras que los dos concejales del Grupo Regionalista optaron por la abstención.